



COMUNICACIONES GORE DE LOS RÍOS.

LOS RECURSOS CORRESPONDEN AL PROGRAMA DE INVERSIÓN REGIONAL.

## Aprueban \$3.154 millones para reponer y adquirir equipamiento para HBV

**FINANCIAMIENTO.** *El Consejo Regional respaldó de forma unánime el proyecto.*

Una importante inversión de 3.154 millones de pesos aprobó de manera unánime el Consejo Regional de Los Ríos, para la reposición y adquisición de equipos y equipamientos destinados a diferentes servicios del Hospital Base Valdivia (HBV). Los recursos corresponden al Programa de Inversión Regional del Gobierno Regional de Los Ríos.

Así, los fondos permitirán financiar proyectos presentados por el director del HBV, Erick Vargas al Consejo Regional, para el cierre de brechas en algunos servicios del hospital, entre ellos Oncología, Cardiología, Urgencia y Pabellón.

Se trata de equipamiento que va desde sillas de ruedas y camillas de transporte, hasta ventiladores mecánicos, ecógrafos, monitores multiparámetros, centrales de monitoreo, entre otros, los cuales van a beneficiar a usuarios de Valdivia y pacientes derivados desde

otros establecimientos de la región, así como de toda la macrozona sur austral, en especialidades de referencia.

Con respecto a la priorización de los equipos y equipamientos que serán adquiridos por el recinto asistencial, el primero de ellos corresponde a la reposición de un equipo ecocardiógrafo para el Policlínico de Cardiología, por un monto de \$124 millones. El segundo corresponde a la reposición de equipos y equipamientos para los servicios Samu, Urgencia, Neonatología, Pabellón y Oncología, por \$2.201 millones.

El tercero, en tanto, permitirá la reposición y adquisición de equipos y equipamientos para el Centro Adosado de Especialidades (CAE) del Hospital Base Valdivia, específicamente en los policlínicos de Oftalmología, Otorrinolaringología, Dental y la Central de Alimentación. Esto, con una inversión de \$828 millones. c3